



SWITZERLAND-CEBU SCHOOL HELP

Newsletter Januar 2019

Wir hoffen, dass Sie alle gut gestartet sind im neuen Jahr und wünschen Ihnen im Nachhinein alles Gute, Glück und Gesundheit!

Wir freuen uns, dass wir Ihnen heute die erste Ausgabe unseres Newsletters übermitteln können. Sehr viel Positives hat sich in den letzten Monaten getan, welches wir gerne mit unseren geschätzten Spendern, Donatoren, sowie Paten teilen möchten.

Im August 2018 besuchte Herr Pe Ritter, Präsident SWIBU Schweiz, unsere Präsidentin, Frau Ellen P Ramas in Cebu. Während drei Wochen konnte er sich ein genaues Bild von unserer Organisation und Tätigkeit vor Ort machen. Er war tief beeindruckt von der Armut in unserem Land und ist überzeugt, dass hier Hilfe vor Ort eine Linderung für die leidenden Kindern bringt. In dieser Zeit wurde auch intensiv das weitere Vorgehen besprochen und Konzepte erarbeitet. Mit Mailouts, Presseartikeln sowie Inseraten, welche uns gratis zur Verfügung gestellt wurden, gelang es SWIBU, sich einer breiten Oeffentlichkeit bekanntzumachen. Spenden in Form von Geldern und Materialien erreichten uns, sodass im Februar 2019 ein gut gefüllter Container die Schweiz Richtung Cebu verlässt.



Wir heissen alle Spender und Donatoren willkommen in unserer SWIBU-Familie und bedanken uns von Herzen für ihr generöse Hilfe für die bedürftigen Kinder und Schulen auf Cebu. Ohne Sie wäre unser Projekt nicht realisierbar.







www.chic.ch







www.mediritter.ch

www.teamwork-ehret.ch

GARAGE AG





www.mythengarage.ch

YTHEN







www.maertgass.ch

www.biella.ch





Schweizer Produkt. Produit suisse. A Swiss product.

www.noser-inox.com

Genève www.carandache.com



Patenschaften

Im Januar 2019 schalteten wir die Zusatzseite «Patenschaften» auf unserer Webseite auf. Bei der Uebernahme einer solchen unterstützen Sie gezielt Ihr Wunschkind und deren Familie mit einem monatlichen Beitrag von Fr. 20. - was rund PHP 1'000.00 entspricht.

Mit der Uebernahme einer Patenschaft machen Sie einem Kind das grösste Geschenk im Jetzt und in der Zukunft!





















booked







SWIBU-Cebu versichert Ihnen, dass die ausgewählten Kinder wirklich zu den Bedürftigen gehören. Ellen Ramas, Präsidentin, kennt die Kinder und deren Familien persönlich. Diese wurden nach bestimmen Kriterien ausgewählt.

Vorbereitung Container

Das Abholen der gespendeten Gütern läuft auf Hochtouren. Unser Pe Ritter ist voll auf Achse und von Zell LU aus startete er eine Tour de Suisse. Nebst seinem eigenen PKW war er auch mit einem Kleinlaster unterwegs. Somit kann im Februar ein gut gefüllter Container die Schweiz Richtung Cebu verlassen.







Bis zu unserem nächsten News Letter wünschen wir Ihnen eine gute Zeit. Wir sind Ihnen dankbar, wenn Sie unsere Organisation weiterempfehlen, damit unser Hilfsprojekt diese Wirkung erzielt, welche sie verdient hat.

Ihr SWIBU-Team und speziell







Pe Ritter (Praesident SWIBU-Schweiz)